

Erstkommunion 2020 in Seewen

«Jesus, üses Läbäsbrot»

Am Sonntag, 20. September dürfen 14 Kinder ihre Erstkommunion feiern, zusammen mit der ganzen Pfarrgemeinde Seewen. Es sind dies:

Anina Blersch, Elin Bürgler, Fabio Betschart, Jon Tschümperlin, Juri Ott, Kilian Häne, Levin Mühlebach, Mira Bucher, Naela Schuler, Nick Auf der Maur, Nils Suter, Olivia Koller, Ramona Lüönd, Yael Föhn.



Die diesjährigen Erstkommunikanten auf der grossen Kirchentreppe.

(Bild: Adrian Oppliger)

Das Motto der Erstkommunion 2020 lautet "Jesus, üses Läbäsbrot". Die Erstkommunikanten haben im Religionsunterricht erfahren, dass Jesus sich als das Brot des Lebens vorgestellt hat und was dies bedeutet. Er suchte die Menschen und nahm sie auf in die Gemeinschaft, wie wir die Erstkommunikanten in unsere Gemeinschaft der Gläubigen aufnehmen. So können die Erstkommunikanten und wir alle am Tisch des Herrn diese Gemeinschaft mit Jesus Christus erleben.

Die Pfarrei Seewen freut sich mit den Kindern und ihren Familien, Patinnen und Paten auf das kommende Fest am Bettagssonntag, 20. September 2020!